

# H26 バスターズ通信 Vol.3



平成26年6月1日 (日)

バスターズ19名がご参加下さいました。風が無く6月にしては暑い中での作業となりました。人工産卵床では、バスの卵が1箇所(死卵)、孵化仔魚が4箇所ありました。アイカゴではブルーギルが16個体獲れました。排卵しているメスのブルーギルもあり、ブルーギルの産卵期に入ったようです。稚魚すくいでは、バスの稚魚は見つかりませんでした。コイ科魚類の稚魚が獲れました。定置網では、コイ科魚類の産卵ピークを過ぎたためか、魚は少なかったですが、テナガエビが入っていました。



バスの孵化仔魚が見つかった人工産卵床。孵化した仔魚は2段目のトレイにトラップされます。



罎付きアイカゴで獲れたブルーギルの成魚。網の罎カゴではライギョに罎が食べられてしまうので、今年から虫カゴにかえました。



定置網の観察。数年前から増え始めたテナガエビが、毎回網に入るようになりました。



←稚魚すくいでは、コイ科魚類の稚魚は獲れましたが、バス稚魚はまだ見つかりませんでした。

タモロコの産卵を観察する参加者。

→



次回のバスターズは、6月1日 (日) に行ないます。  
みなさまのご参加お待ちしております！